



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

## **BAB 5**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Mendidik seorang anak menjadi pribadi dengan karakter terpuji memang tidak mudah, banyak hal yang harus dipertimbangkan dan diperhatikan serta kegigihan untuk konsisten memupuk fondasi anak. Sama halnya seperti membangun rumah dibutuhkan fondasi yang kuat, mengasuh dan membesarkan anak juga sama seperti itu. Memberikan anak fondasi karakter yang baik maka akan membantu anak menjadi individu dengan karakter baik. Membangun fondasi karakter anak idealnya dilakukan sejak usia 3-5 tahun dimana anak sedang dalam masa emas dan juga sudah bisa berkomunikasi lewat kata-kata dengan orang-orang di sekitarnya.

Berdasarkan penelitian penulis, masih banyak orangtua yang kesulitan dan ketidakpahaman membangun karakter yang baik pada diri buah hati mereka. Masih banyak kesalahan-kesalahan dalam pengasuhan yang menghalangi anak memiliki fondasi karakter yang kuat dan baik. Karena itu, diperlukan sebuah media yang dapat menghadirkan informasi-informasi terkait hal-hal yang harus diperhatikan dalam pendidikan karakter anak.

Buku panduan pengasuhan karakter anak usia 3-5 tahun untuk orangtua yang berjudul “Mengampu Anak Usia 3-5 Tahun Melalui Pendidikan Karakter” dirancang untuk membantu memandu orangtua membentuk karakter anak mereka sejak dini. Buku juga dilengkapi dengan halaman refleksi untuk ibunda mengevaluasi apa yang telah dipelajari dan membentuk perencanaan untuk menerapkannya dalam pengasuhan sehari-hari. Penggunaan konsep *planner*/jurnal yang diterapkan pada buku dan media-media pendukungnya membantu informasi sampai secara menarik, dan tetap informatif.

#### **5.2 Saran**

Penulis ingin menyampaikan beberapa saran setelah melakukan berbagai proses perancangan. Dalam hal perancangan buku, penting bagi desainer yang

menggarap perancangan dengan tema serupa mempertimbangkan *balance* antara ilustrasi dan text. Mengambil contoh desain yang telah dihasilkan pada perancangan ini, desain pada cover dapat ditingkatkan dengan penerapan tekstur. Pada pembuka chapter juga dapat ditata ulang (*layouting*) dengan menambahkan *summary* atau elemen serupa. Pada bagian reflektif, perlu diperhatikan kejelasan instruksi untuk pembaca dapat mengisi halaman tersebut dengan maksimal. Perlu juga untuk diingat bahwa ilustrasi yang telah digunakan pada sampul depan tidak diulang pada sampul belakang. Bagi mereka yang hendak mengangkat tema serupa mengingat perkembangan jaman yang mulai lepas dari stereotip, hendaknya memperhatikan representasi figur ayah dalam topik ini.

Topik mengenai *character building* adalah salah satu topik yang menarik. *character building* sendiri masih dapat dikembangkan secara mendalam dan lebih spesifik lagi.

UMMN

UNIVERSITAS  
MULTIMEDIA  
NUSANTARA